
Bericht der Geschäftsstelle 

Entwicklung der Mitgliederzahlen:

Eintritte erstes Halbjahr ganzes Jahr

2022: 7 21

2023 17

Austritte

2022 10 16

2023 17

Momentan ist die Mitgliederzahl rückläufig. Wir haben stand heute 82 aktive 
Mitglieder und müssen uns dringend um Nachwuchs kümmern.

Bislang waren wir in dieser Hinsicht nicht so aktiv, weil wir auch die Trainerfrage im 
Blick behalten müssen. Aber mit Stephan und Bernd haben wir jetzt zwei weitere 
aktive Trainer gefunden und können uns nun der Mitgliederakquise konzentrieren.

Leider wurde das Sommerfest im Bürgerpark abgesagt, an dem wir eigentlich 
teilnehmen wollten. Daher müssen wir jetzt schauen, wie wir neue Mitglieder 
gewinnen.

Bei den Trainern ist es im Moment so, dass Bernd bereits am ersten Teil der 
Trainerausbildung in Köln teilgenommen hat und die Schiedsrichterprüfung ebenfalls 
bereits abgelegt hat. Jetzt braucht er noch den zweiten Teil damit er die C-Lizenz 
erwirbt und wir ihn auch beim Senator für Sport bei den Übungsleiterzuschüssen 
anmelden können. 

Container

Bei der Außengestaltung des Containers sind wir mit dem Dosenspäti in Kontakt. Er 
würde die bereits gekaufte Farbe verwenden und uns die beiden Stirnseiten und die 
Front mit der Tür für einen Preis von ca. 500,- € gestalten. Ich denke das ist eine 
gute Möglichkeit die Renovierung endlich abzuschließen. Den Container in 
Eigenregie zu bemalen hat sich doch als aufwendiger als gedacht herausgestellt.

KiTa auf der BSA

Es gab im Herbst letzten Jahres ein Gespräch bei Immobilien Bremen, da auf der 
BSA hinter dem Platz von Blau/Weiß eine KiTa gebaut werden soll. Für die zu 
bebauende Fläche soll es einen kleinen Kunstrasenplatz für Hobbykicker als 
Ausgleich geben. Der Platz hierfür steht noch nicht fest.


